

Tischler- und Schreinerhandwerk

Löhne (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Lohngruppen							
Baden-Württemberg ¹⁾	01.11.2019	1		2			3	4	
		2.194,25	2.331,60	2.743,65	2.413,68	2.579,50	3.018,35	3.293,05	
Bayern ²⁾	01.04.2019	1				2		3	
		2.246,00	2.386,00	2.526,00	2.806,00	2.147,00	2.386,00	2.021,00	2.246,00
Hessen ³⁾	01.10.2019	1	2	3	4	5	6	7	
		12,59	13,31	14,02	14,74	17,08	17,98	19,78	
Rheinland-Pfalz ³⁾	01.10.2019	1	2	3	4	5	6	7	
		12,05	12,74	13,42	14,11	16,35	17,21	18,93	

1) LG1 hat 2 Stufen: Eingangs- und Hauptstufe, LG 2 hat 3 Stufen: 100 %, 1. und 2. Gesellenjahr

2) LG1 (Facharbeiter) hat 4 Stufen: 1. bis 4. Gesellenjahr, LG 2 (Angelernte) und LG 3 (Hilfsarbeiter) haben jeweils 2 Stufen: 1. und 2. Jahr der Betriebszugehörigkeit und 3 Jahre der Betriebszugehörigkeit

3) Weitere Erhöhungen vereinbart

Tischler- und Schreinerhandwerk

Gehälter für kaufmännische und technische Angestellte (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Gehaltsgruppen								
Baden-Württemberg	01.11.2019	1	2	3	4					
		2.332,00	2.744,00	3.018,00	1)					
Bayern ²⁾	01.04.2019	K U/T U				K 1/T 1				
		1.662,00	1.776,00	2.023,00	2.271,00	1.662,00	1.850,00	2.063,00	2.278,00	2.496,00
		K 2/T 2				K 3/T 3				
		2.295,00	2.388,00	2.527,00	2.807,00	2.962,00	3.230,00	3.498,00	3.774,00	
		K 4/T 4								
		3.884,00	4.105,00	4.328,00	4.552,00					
Hessen ³⁾	01.10.2019	K 1	K 2	K 3	K 4	K 5	T 1	T 2		
		2.022,58	2.359,68	3.370,97	4.045,16	6.067,75	4.045,16	6.067,75		
Rheinland-Pfalz ³⁾	01.10.2019	K 1	K 2	K 3	K 4	K 5	T 1	T 2		
		1.936,32	2.259,04	3.227,20	3.872,64	5.808,96	3.872,64	5.808,96		

- 1) Freie Vereinbarung, jedoch mindestens 10 % über Gehaltsgruppe 3
- 2) Gruppe K U/T U hat 4 Stufen: bis 4., ab 5., 7. und 9. Berufsjahr, K 1/T 1 hat 5 Stufen: ab 1., 3., 5., 7. und 9. Berufsjahr, K 2/T 2 hat 4 Stufen: ab 1., 2., 3. und 4. Berufsjahr, K 3/T 3 und K 4/T 4 haben jeweils 4 Stufen: ab 1., 3., 5. und 7. Berufsjahr
- 3) Weitere Erhöhungen vereinbart

Tischler- und Schreinerhandwerk

Entgelte (in Euro)

Tarifgebiet	gültig ab	Entgeltgruppen							
Berlin ¹⁾	01.07.2019	1	2	3.1	3.2	3.3	4	5	6
		9,95	10,74	12,08	12,75	13,42	14,76	16,78	19,46
		7	8						
		20,80	23,49						
Brandenburg, Mecklenburg- Vorpommern, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen	01.01.2019	1	2	3.1	3.2	3.3	4	5	6
		1.539,00	1.810,00	2.036,00	2.149,00	2.262,00	2.488,00	2.828,00	3.280,00
		7	8						
		3.845,00	4.524,00						
Bremen, Hamburg, Nordrhein- Westfalen, Niedersachsen, Schleswig- Holstein ¹⁾	01.08.2019	1	2	3	4	5	6	7	8
		2.018,00	2.162,00	2.306,00	2.451,00	2.652,00	2.883,00	3.027,00	3.171,00
		9	10						
		3.748,00	4.325,00						
Saarland ¹⁾	01.06.2019	1	2	3	4	5	6	7	8
		1.823,12	2.243,84	2.524,32	2.664,56	2.804,80	3.085,28	3.365,76	3.646,24
		9	10						
		4.066,96	4.487,68						

1) Weitere Erhöhungen vereinbart

Tischler- und Schreinerhandwerk

Meistergehälter und Ausbildungsvergütungen (in Euro)

Gehalts-/Entgeltgruppen					Ausbildungsvergütungen				
Tarifgebiet	gültig ab	Meistergruppen			gültig ab	in den Ausbildungsjahren			
						1	2	3	4
Baden-Württemberg	01.11.2019	M 2	M 3	M 4	01.11.2019	690,00	765,00	865,00	-
		3.422,00	4.093,00	4.679,00					
Bayern	01.04.2019	M 1	M 2	M 3	01.04.2019	600,00	725,00	835,00	900,00
		3.116,00	3.769,00	4.509,00					
Berlin ¹⁾	01.07.2019	EG 7	EG 8	-	01.09.2019	607,00	751,00	922,00	-
		20,80	23,49						
Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen	01.01.2019	E 6	E 7	E 8	01.01.2019	566,00	701,00	860,00	-
		3.280,00	3.845,00	4.524,00					
Bremen, Hamburg, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen, Schleswig-Holstein ¹⁾	01.08.2019	E 8	E 9	E 10	01.08.2019	650,00	760,00	850,00	-
		3.171,00	3.748,00	4.325,00					

1) Weitere Erhöhungen vereinbart

Tischler- und Schreinerhandwerk

Meistergehälter und Ausbildungsvergütungen (in Euro)

	Gehalts-/Entgeltgruppen				Ausbildungsvergütungen				
Tarifgebiet	gültig ab	Meistergruppen			gültig ab	in den Ausbildungsjahren			
						1	2	3	4
Hessen ¹⁾	01.10.2019	M 1	M 2	M 3	01.01.2019	600,00	700,00	800,00	-
		4.045,16	4.719,36	5.393,55					
Rheinland-Pfalz ¹⁾	01.10.2019	M 1	M 2	M 3	01.01.2019	600,00	700,00	800,00	-
		3.872,64	4.518,08	5.163,52					
Saarland ¹⁾	01.06.2019	E 7	E 8	-	01.08.2019	525,00	690,00	815,00	-
		3.365,76	3.646,24	-					

1) Weitere Erhöhungen vereinbart